



m IRI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



保健委員会スマホチャレンジにチャレンジす

「中学生スマホチャレンジ100」という取組への参加要請が岡山県教育委員会から来ています。これは、

- ・有志によるグループを単位とし、生徒が適性使用に向けたルールを自分たちで設定する。
- ・定めたルールの目標達成に100日間連続して取り組む。

というものです。

設定する目標は3つまでで、そのうち「使用時間」に関わる目標は必ず必要なことになっています。「夜9時以降はスマホは親に預ける」というようなものです。

今回、生徒指導主事より全校に向け、「チャレンジしてみませんか?」の問い合わせがありました。

そしてこの度、「それならば!」と、声をあげたのは保健委員会なのでした。さすがに「晴れの国いきいきテレビ」に出演実績のある委員会です(笑)。

「スマホチャレンジにチャレンジするので、それに向けての話し合いの委員会活動を取材に来てください」との依頼を受け、カメラを片手に行ってきました保健室。そこでは何やら真剣に話し合う7名の姿が…。



保健室で真剣に話し合う保健委員会6名と小田先生



そして、話し合いの結果、決まったチャレンジ内容は、

- 夜10時半以降はスマホを使わない。
- スマホは勉強が終わってから使う。
- 食事中・勉強中は、スマホをそばに置かない。

と決まりました。



依頼されて制作しました
「チャレンジイリスくん」



この3つの約束を、7月7日から10月14日までに100日間、守れるかどうかに保健委員会の6名がチャレンジします!!

心から応援しています! さあ、次に続くのはどのグループだ? 続々後に続いて欲しいものです。道は拓けたぞ。後は多くの人が通れば道はだんだんと整っていくのです。



伊里中校内七夕お願いだらけ



図書室



1 A 教室



1 B 教室

7月7日は「七夕」です。ここぞとばかり(笑)、校内にも願いを吊るした笹があちらこちらに出現です。さて、誰のどんな願いが叶うのでしょうか?

お天気は良いので、彦星と織り姫は、無事

会うことはできたでしょう。それにしても、ロマンティックな伝説ですね。7日の夜は、お風呂上がりにでも夕涼みを兼ねて外へ出て、日中の慌ただしさを忘れて、ゆっくりを夜空を眺めていたいものです。さて、その夢が叶ったでしょうか(笑)。

「ウソ神社」って知っていますか? in 岡山



「お願い」で思い出しましたが、岡山の北の方に、「ウソ神社」があるのはご存知ですか?

直接「七夕」に関係あるのではなく、むしろ4月1日の「エイプリルフール」向けで、その日はお参りすごい人出なのだと。

「ウソ神社」というくらいですから、「ウソ」のお願いをするわけです。つまり「反対」のお願いですね。



写真では見にくいでしょうか、「超ピンポーになりますように」「今年中に絶対結婚ができませんように」「○○と♡♡が永遠の愛を遂げられませんように」…などなどと、通常では考えられないお願いが奉納されています。

なかなかシャレですよね。でも、その通りの願いが叶ったらどうするんでしょうか?

「あなたがあんなお願いするから結婚できなかったでしょ!」って、考えただけでも恐ろしい…。

二十四節気 小暑

小暑とは、梅雨が明けて本格的に夏になる頃のことです。この小暑から立秋になるまでが、暑中見舞いの時期です。

初候「温風至る（おんぷういたる）」7月7日～11日頃



夏の風が熱気を運んでくる頃。梅雨明け頃に吹く風を、白南風（しろはえ）と呼びます。